



CARNAVAL

Tras varias décadas prohibidos, a principios de los 80, se recupera en Alcorcón la tradición de celebrar los Carnavales que, de inmediato, se convirtieron en una de las fiestas con mayor tradición popular de cuantas se celebran en el municipio.

Si por algo se caracteriza el Carnaval es por el color, la alegría y, por qué no decirlo, un poquito de trasgresión.

El fondo fotográfico de que dispone el Archivo Municipal nos permite hacernos una idea de lo que fueron las fiestas de Carnaval en la década de los 80 en Alcorcón.

Aquí tenemos unas muestras:

